
 
 

"Estamos na Babilônia, mas pertencemos à Jerusalém". 
 
IADJAN - Congresso da Rede de Jovens e Adolescentes (RJA) 
 
Na noite do sábado, em 29JUL2023, foi realizado o segundo dia do Congresso do RJA, cujz 
Palavra de Deus ficou a cargo da Diaconisa Gesana Barcelos, tendo como referência Daniel 
1, 8 e 3, 17 a 18. 
 

  
 
 
Naquele tempo havia uma promessa para o povo israelense, aquele escolhido por Deus. 
Entretanto, era um povo errante e de frieza espiritual. Por esse motivo, acabaram se 
afastando de Deus , sendo divididos em dois reinos: o do Norte - Reino de Israel e do Sul - 
Reino de Judá (Jerusalém). 
 
O que vemos através da história é que um Reino dividido não pode se subsistir. Deus nos 
chamou para andarmos em unidade. A igreja não pode estar dividida. Temos que estar em 
um mesmo propósito, na direção de nosso líder!  
 
A Bíblia nos mostra Deus usando vários profetas para alertar o seu povo, conforme Isaías 
39,7, quando foi ressaltado ao rei Ezequias que os seus filhos seriam levados cativos para a 
Babilônia. 
 
Essa era uma geração de pecadores! 10.000 jovens foram levados cativos, incluindo Daniel 
e seus três amigos Ananias (Sidrac), Misael (Misac) e Azarias (Abdênago). Essa foi a 
primeira invasão realizada pelos babilônicos liderados pelo rei Nabucodonosor, contra Judá. 
Posteriormente houve mais duas invasões, em 597 AC e 586 AC.  
 
Entretanto, após a deportação para a Babilônia, alguns permaneceram em Judá, incluindo o 
ptofeta Jeremias, que disse para não se surgirem aquela terra, pois voltariam para Judá (Jr 
29). Eles poderiam viver e frutificar, mas deveriam estar prontos para retornarem. 



Na terceira invasão ocorrida em 586 AC, Nabucodonosor derruba os muros de Jerusalém e 
destrói o templo do Senhor. Em paralelo, levaram a Arca do Senhor, que representa a 
presença de Deus. Ficaram desprotegidos e sem um local para se reunirem, fim adorarem 
ao Senhor. 
 
Aqui entendemos que podemos viver na privação, mas não sem a presença de Deus!!!! 
Nabucodonosor determina que jovens príncipes, com conhecimento em ciências, 
experimentados em habilidades, inteligentes e com capacidades morais fossem levados 
para o Palácio. Saíram de Jerusalém para a Babilônia, mas como jovens tementes a Deus, 
permaneceriam fiéis ao Deus de Israel. 
 
Dentre os 10.000 que foram levados cativos, havia quatro que os babilônicos não poderiam 
tocar. Visto que o inimigo não poderia tocar no físico, tentaria agir contra o intelecto deles. 
Entretanto, eles possuíam a mente de Cristo, o cPacete da salvação. Tudo que é bom é de 
boa fama eles pensavam. 
 
Tentaram tirar a santidade de Daniel, mas ele não quis se contaminar com os manjares do 
rei (Daniel 1,8). Devia ter entre 14 e 16 anos, mas possuía muita convicção de sua fé. Era 
um jovem que influenciava a sua geração. Levantava de madrugada para orar e buscava ao 
Senhor em vários momentos do dia. Não se importava com a multidão, pois sabia que Deus 
era o seu juiz. 
 
Nada pôde mudar o seu caráter!!!! A sua identidade permaneceu a mesma. Era um cidadão 
do céu.  
 
Lembre-se que a garça, mesmo na lama, permanece branquinha. Daniel mesmo na 
Babilônia não perdeu a sua santidade! Josué entrou em Jerusalém com vestes limpas!!!! 
Não perca a sua santidade!!!! 
 
Daniel poderia ser facilmente atraído pela boa comida! No entanto, soube viver de grãos: 
feijão e lentilha, e água. Cuidado com o prato oferecido por Satanás!!!!! Não caia na tentação 
dos manjares oferecidos a você!!!! É o Senhor que te dá a água da vida, conforme dito à 
mulher samaritana no vale de Siquém. 
 
Interessante notar que Daniel foi instruído para conhecer a cultura e linguagem dos caldeus 
bem como a ciência da magia. Foi provado diante do rei. Não se curvou às ideologias. Na 
escola de Deus, passa primeiro pela prova para depois aprender. 
 
No capítulo 2, vários magos e adivinhadores tentaram decifrar o sono do rei. Mas, falharam! 
Chamaram então Daniel, que confiava no poder de Deus. Ele vai te colocar em situações 
difíceis para te exaltar.  
 
Deus já decretou a sua promessa no mundo espiritual, mas seremos confrontados no plano 
natural. Assim vomo ocorreu com Abraão Apóstolo Paulo e José, que foi jogado em im 
buraco no deserto, vendido como escravo e perseguido na casa de Potifar. Pode até doer, 
mas não podemos perder a nossa santidade. Ao final o Senhor nos traz vitória!!!! 
 
A nossa geração não precisa de entretenimento, mas sim de relacionamento. 
 
Daniel interpretou o sonho do rei. Não precisou de magia para isso. Você também não 
necessita buscar o esoterismo para decifrar o seu futuro.  



Quando foi levado na presença do rei para interpretar o seu sonho, levou os seus três 
amigos, que o ajudou RM oração. Ande com pessoas que te acrescente!!!!! Cuidado vom as 
más companhias!!!!! 
 
A oração de seus amigos a Deus era que a interpretação do sonho do rei fosse dada a 
Daniel!!!! Não seja invejoso pelo fato de Deus estar usando o seu irmão. Se alegre com a 
vitória dele!!!!! 
 
Muitos nasceram na Babilônia, no mundo. Ainda não sabiam o que rra viver em Jerusalém! 
Seus pais choraram por lembrarem fos bons tempos na presença de Deus, quando vibiam 
em Jerusalém. Valorize isso!!!! 
 
Deus revela à Daniel os segredos do sonho! Uma grande estátua formada em partes de 
ouro prata, bronze, ferro e Barro representando vários reinos. Mas, um Reino mais frágil 
representado por uma pedra esmiuçaria os demais. Algo praticamente impossível. Porém, 
para Deus tudo é possível! Lembrem-se de David guerreando contra o gigante filisteu!!!! 
Você pode se considerar frágil e pequenino, mas Deus te usará com ousadia e força para 
derrotar o inimigo. Para ser usado para a sua Obra!  
 
Nabucodonosor levanta então uma estátua para ser adorada ao som de instrumentos. 
Muitos crentes dançando e adorando músicas mundanas, como se estivessem na Babilônia. 
Adorem ao Senhor!!!! Quem louva na igreja não adora na Babilônia!!!! 
 
Você pode estar na Babilônia, mas não é a Babilônia!!!!! 
 
Daniel e seus amigos não adoraram à imagem da estátua e, por isso, foram lançados na 
fornalha. Entretanto, Deus os livrou daquela situação. Foram honrados. Saíram ilesos.  
 
Mesmo a fornalha sendo aquecida sete vezes mais, Daniel e seus amigos foram retirados 
íntegros! Havia o quarto homem da fornalha, um anjo ministrado por Deus que os 
protegeu!!!! 
 
Não perderam a sua posição de destaque no Reino. Daniel continuou sendo o governador e 
seus amigos chefes das províncias. Não tiveram que perder a sua identidade em Deus, para 
conquistarem a sua posição. 
 
Permaneça em Deus não perca a sua identidade em Cristo e creia que o Senhor tem o 
controle sobre todas as coisas!!!!!!! 
 
Ao final, quatro almas aceitam a Cristo!!!! 
 
Uma noite esplendorosa com a presença do Espírito Santo de Deus, sendo derramada 
sobre a vida da Igreja. 
 
IADJAN, a igreja que busca incessantemente a presença de Deus! 
 


